
COPIA COMUNE DI ALTISSIMO 
(PROVINCIA DI VICENZA) 

  
 N.       9      del Reg. Delib.                                     N.      4536      di Prot. 
  
  
Verbale letto, approvato e sottoscritto VERBALE DI DELIBERAZIONE 
 DEL CONSIGLIO COMUNALE 

IL PRESIDENTE  
f.to Valeria Antecini Adunanza d’urgenza  in 1^ convocazione – Seduta pubblica 

  
 O G G E T T O 

IL SEGRETARIO COMUNALE 
f.to Maddalena Sorrentino 

COMUNICAZIONI DEL SINDACO. 

  
 L'anno duemilatredici addi' venti del mese di giugno alle ore 19,40 nella sala 

consiliare della Sede Municipale, a seguito di avviso di convocazione del 
Sindaco datato  17/06//2013  prot. 4212, si è riunito il Consiglio Comunale. 

N.   269      REP. 
 

 

REFERTO PUBBLICAZIONE  Eseguito l'appello risultano: Pres. Ass. 
 Antecini Valeria SI  
 Certifico io sottoscritto Segretario Monchelato Liliana Teresa SI  
Comunale che copia della presente Raniero Matteo SI  
deliberazione e' stata pubblicata allo Trevisan Mattia  SI 
Albo Comunale per 15 giorni conse- Zerbato Silvano SI  
cutivi da oggi. Repele Nereo SI  
 Belluzzo Miro SI  
Addi',  01/07/2013 Cracco Adriano SI  
 Nizzaro Enrico SI  

IL SEGRETARIO COMUNALE Trevisan Omar Loris SI  
f.to Maddalena Sorrentino Raniero Giuseppe SI  

 Farinon Lorella  SI 
 Cavaliere Giuseppe SI  
  
  
 Assiste all'adunanza il Segretario Comunale Dott.ssa Maddalena Sorrentino.  

  
 L’avv. Valeria Antecini nella sua veste di Sindaco-Presidente, constatato 
 legale il numero degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
  

 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’  
 

DELIBERAZIONE DIVENUTA ESECUTIVA PER DECORRENZA DEI TERMINI DI 10 GIORNI 
DALLA PUBBLICAZIONE AI SENSI DELL’ART. 134, COMMA 3, DEL DECRETO LEGISLATIVO 
18.08.2000, N. 267. 
Addì, ___________________      IL SEGRETARIO COMUNALE  
 
        __________________________ 
 
 
 
 
 



 
Il Sindaco comunica che per l’obbligo di associazione per i piccoli comuni, entro il 01/01/2014 
tutte le funzioni dovranno essere associate. 
I Segretari comunali stanno verificando come procedere.  
Finora si era rimasti fermi in attesa di sviluppi sulla proposta fatta alla Regione di un nuovo 
ambito di Unione Montana. Su tale proposta però la Regione non ha preso decisioni perché i 
comuni della Valle dell’Agno non si sono ancora espressi. 
Si forniranno aggiornamenti nei prossimi Consigli Comunali.  
 


